

LO ATRIBUYERON A UN ATAQUE DE ISRAEL

# Explosiones de “beepers” en El Líbano causan 9 muertos y 2.800 heridos

**El incidente ocurrió en Trípoli y las autoridades investigan si se trata de un atentado.** Ningún grupo reivindicó la autoría del ataque.

Equipos de emergencia trasladan a los heridos tras las diversas explosiones.



**AGENCIAS**  
diario@ladiscusion.cl  
FOTOS: AGENCIAS

**U**na operación a gran escala atribuida a Israel provocó la explosión simultánea de cientos de aparatos buscapersonas en manos de miembros del grupo chií Hizbulá este martes de forma simultánea en varios puntos del Líbano, matando a al menos nueve personas e hiriendo a otras 2.800.

Según informó la agencia Efe, los buscapersonas explotaron en diferentes lugares, principalmente del sur del país y en los suburbios meridionales de Beirut, ambos controlados por el movimiento chií, sin que todavía esté claro cómo fueron manipulados los aparatos.

La formación chií confirmó en un comunicado que los mensáfonos estaban “en posesión de varios trabajadores en diferentes unidades e instituciones de Hizbulá”, y posteriormente atribuyó la autoría de la operación a Israel, con quien libra un conflicto fronterizo desde el pasado octubre.

## Atribución de autoría

El Ministerio de Exteriores libanés también atribuyó el incidente de este martes a un “ataque cibernético israelí, en el que han sido detonados un gran número de buscapersonas”. Sin embargo, el Estado hebreo todavía no se ha pronunciado al respecto.

“Tras examinar todos los hechos, datos actuales e información disponible sobre el malvado ataque ocurrido esta tarde, consideramos al enemigo israelí como total responsable de esa agresión criminal que también tuvo como objetivo a civiles y que mató a varias personas”, dijo en una segunda nota.

En concreto, las explosiones mataron a nueve personas, entre ellas un niño, e hirieron a más de 2.800, según el último balance ofrecido por el Ministerio de Salud Pública del Líbano.

El titular de ese departamento gubernamental, Firas Abiad, explicó en una breve comparecencia de prensa que la mayoría de los heridos sufrieron daños en la cara, las manos o el abdomen, y agregó que entre ellos hay cerca de 200 pacientes en estado crítico.